



Das Wort der Partei wurde Wirklichkeit



1960

Sieg der sozialistischen Produktionsverhältnisse auf dem Lande

Mit dem sozialistischen Frühling des Jahres 1960 vollenden die Bauern unter Führung der Arbeiterklasse und ihrer Partei die Bauernbefreiung. Im Programm der SED wird dazu gesagt:

„Die sozialistische Umwälzung wurde auf dem Lande durch den vollständigen Übergang der Bauern zur genossenschaftlichen Produktion

vollzogen. Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands setzte sich für die Förderung der landwirtschaftlichen Produktionsgenossenschaften und die enge kameradschaftliche Zusammenarbeit zwischen den Genossenschaftsbauern und den werktätigen Einzelbauern ein. Sie unterstützte das Bestreben der Einzelbauern, sich in Genossenschaften zusammenzuschließen. Der Übergang zur genossenschaftlichen Produktionsweise war ein lang währender Prozeß. Er erfolgte im harten Klassenkampf, gegen den Widerstand reaktionärer Kräfte im Dorf. Er beseitigte alle Quellen für das Wiedererstehen kapitalistischer Ausbaugeverhältnisse auf dem Lande und be-

*
Die sozialistische Gemeinschaftsarbeit zwischen Arbeitern und Angehörigen der Intelligenz wird zum Schlüssel für die Lösung der ökonomischen Aufgaben beim Aufbau des Sozialismus. Im VEB Chemieanlagenbau Rudisleben entstehen nach dem V. Parteitag die ersten sozialistischen Arbeitsgemeinschaften.
*